

吉田小だより

No. 7

R元. 8. 27

二学期開始

今日から二学期が始まりました。充実した夏休みを過ごしたようで、どの子どもも元気よく登校してきました。

夏休みの間、ご家庭や地域で事故防止や健全な生活に配慮していただきありがとうございました。

さて、二学期は、運動会、修学旅行、妙義青少年自然の家宿泊体験学習、持久走大会など多くの行事や活動があります。始業式では、「頑張っていることや取り組んでいることは根気よく続け、困難なことや新しいことにも挑戦しましょう。また、友達となかよくし、学び合い向上していきましょう。」と話しました。

今学期も、児童が「なかよく、かしこく、元気よく」成長できるように教職員

一同力を合わせ教育活動にあたってまいります。

ご家庭や地域の皆様には、二学期もご協力ご支援をよろしくお願いいたします。

◇夏休みたくさん泳いだよ◇

夏休み中に行われた一般水泳と強化練習には、たくさんのお児童が参加し、技術や泳力を伸ばしたり、水を楽しんだりしました。指導を受け熱心に練習する子ども達、課題を達成できたときの笑顔が輝いていました。

さらに、強化練習では、記録を縮めようと意欲的に練習に取り組み、その成果が富岡市水泳記録会で発揮されました。

また、水慣れや水遊び、自由時間では、上級生が下級生の面倒を見な

がら楽しく活動している姿が見られました。

これらの

の経験を

二学期の生活でも生かしてほしいと思います。

保護者の皆様には、暑い中、子ども達の安全のため、プール監視等にご協力いただき大変ありがとうございました。



校長 加藤 佳子

8. 9月の予定

8月

- 27日(火) 2学期始業式
- 28日(水) 発育測定
- 30日(金) 避難訓練
- 31日(土) PTA家族清掃



9月

- 2~5日 夏休み作品展
- 5日(木) PTA運営委員会
PTA子育連役員選出会議
- 14日(土) 吉田地区敬老会
- 15日(日) 富岡市民スポーツ大会
- 16日(月) 敬老の日
- 23日(月) 秋分の日
- 28日(土) 運動会
- 30日(月) 振替休業日



導に生かしていきたいと思います。
一年間よろしくお願いいたします。

◇七夕集会◇

七月五日(金)、七夕集会を行いました。
児童は、「サッカー選手になりたい」「歌手になりたい」「人の役にたてる大人になりたい」「優しい大人になりたい」など、夢や願いを短冊に書き笹に結びつけました。

夢や願いが叶うよう、今できることに取り組んでほしいと思います。

笹は地域の方からいただきました。

◇学校評議員会◇

六月二十八日(金)、学校評議員五名の方に、授業参観をしていただいたり学校運営に関するご意見をいただいたりしました。

「楽しく外国語活動に取り組んでいる。」
「学校でも、地域でもあいさつができる」とよい。そのためには、家庭でもあいさつすることが大切である。」など、ご意見をいただきました。学校運営や児童の指

富岡市立第一中学校



HP <http://vosid.ioka.ed.jp/>

校長 佐藤 正子